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总统接见军警退役将领
讨论2024年大选事宜

印尼斗争民主党秘书长哈斯托

佐科维总统接见军警退役高级将领佐科维总统接见军警退役高级将领

【本 报 讯】5 月 22
日 ，佐 科 维 总 统 在 雅 加
达总统府接见了一些军
警退役高级将领。

退 伍 军 警 协 会 主 席
阿 贡 退 役 将 军（Agum
Gumelar) 表 示 ，会 谈 讨 论
了一些问题。其中之一
是有关 2024 年同步举行
的大选。我们还受到了
如何使 2024 年比 2019 年

更 平 稳 、更 安 全 、更 有
序 、更 民 主 的 指 示 。 所
有退伍军警表示在即将
举行的大选中都将保持
中 立 ，并 且 允 许 所 有 成
员投票给任何候选人。
如果出现成员有不同的
候 选 人 选 择 ，对 退 伍 将
领来说是无所谓的。然
而希望这些差异只是暂
时 的 ，不 是 无 休 止 的 分

裂。
佐 科 维 总 统 并 没 有

要求投票给哪一位候选
人 。 然 而 ，佐 科 维 希 望
下一任领导人能够继续
仍在进行的建国发展计
划 。 总 统 的 希 望 是 ，佐
科维政府已经做得好的
事 情 ，我 认 为 是 有 关 与
下 游 产 业 有 关 的 问 题 ，
总统真的希望能够继续

下去。
除 阿 贡 外 ，出 席 此

次活动的退役将军还有
全国武装部队退役协会
主 席 多 尼 退 役 中 将
（Doni Monardo)，退 役 海
军协会主席斯维退役海
军 上 将（Siwi Sukma Adji)
和退役空军协会主席佐
科 退 役 空 军 上 将（Djoko
Suyanto)等。 （亮剑）

【本报讯】5 月 22 日 ，
印尼斗争民主党秘书长哈
斯 托 希 望 团 结 变 革 联 盟
（KPP）的总统候选阿尼斯
查看在其领导下雅京专区
的工作成果。在雅京专区
前省长将佐科维总统时代
的基础设施发展，与我国
第六任总统苏西洛进行了
比较后，将此呼吁转达给
阿尼斯。

5 月 20 日 ，在 雅 加 达
公正福利党干部面前发表

讲话时，阿尼斯指出，苏西
洛时代的免费道路（非高
速公路）建设比那个时代，
比佐科维时代长 20 倍。

哈 斯 托 声 称 ，请 阿 尼
斯看看雅加达。

此前，阿尼斯表示，佐
科维成功地建造了 1569 公
里 的 收 费 公 路（高 速 公
路），至今收费公路总长为
2499 公里。但对于免费道
路 ，佐 科 维 只 能 建 造 1 万
9000 公 里 的 道 路 。 我 将
其与上届政府进行比较，
在苏西洛时代，建造了免
费 公 路 长 达 14 万 4000 或
7.5 倍。

阿尼斯随后对中央政

府 修 建 的 道 路 进 行 了 比
较，即国道。在佐科维总
统领导国家期间，只修建
了 大 约 500 公 里 的 国 道 ，
而苏西洛时代可能是佐科
维 目 前 成 就 的 20 倍 。 与
国道相比，在这个政府建
设 国 道 沿 500 公 里 ，在 之
前 的 10 年 前 间 建 设 1 万
1800 公 里 ，差 距 达 20 倍 。
我们还没有谈论质量，标
准等等，我们谈了很长时
间。免费公路和收费公路
同样需要。

5 月 22 日 ，总 统 府 办
公 厅 主 任 穆 尔 多 科 也 评
论 了 阿 尼 斯 的 声 明 。 穆
尔多科指出，佐科维总统

时 代 建 造 的 收 费 公 路 的
存 在 也 受 到 小 市 民 的 喜
爱。有了收费公路，我是
一个小人物，可以通过实
惠的价格乘坐公共汽车，
时间非常快，安全水平更
有保障，那么谁喜欢呢？
像 我 这 样 的 小 人 物 。 那
些 批 评 收 费 公 路 建 设 的
人 是 从 未 经 历 过 艰 难 生
活 的 人 。 也 许 对 于 那 些
从 未 这 样 生 活 过 的 人 来
说，看到它只是豪华汽车
驶进高速公路，但忘记了
现 在 进 入 高 速 公 路 的 公
共 汽 车 正 在 运 送 贫 困 群
体。

（亮剑）

牛头党与穆尔多科回应阿尼斯
关于佐科维时代与苏西洛时代道路建设相比较

【本报讯】印尼团结党
（PSI）德博市（Depok）地方
理事会支持佐科维总统次
子凯桑（Kaesang）成为德博
市长候选人。

5 月 22 日 ，印 尼 团 结
党德博市分支大选制胜机
制 主 席 伊 朱（Icuk Pramana
Putra）表示，这种支持是基
于德博市民的反应，因为
本党干部在 2023 年 3 月底
呼 吁 凯 桑 作 为 市 长 候 选
人。在过去的两个月里，
我们的干部向德博人民提
交了这项建议，事实证明，
许多人热情地表示欢迎。
因此印尼团结党德博市分

支继续鼓励凯桑在即将到
来的 2024 年地方领导人选
举 中 成 为 德 博 市 长 候 选
人。我们乐观地认为，印
尼团结党将在 2024 年的选
举中赢得德博市地方议会
的六个席位。有了这项规
定，我们将努力使凯桑能
够 在 未 来 五 年 领 导 德 博
市。

资 料 显 示 ，印 尼 团 结
党德博市分支竖立了广告

牌，支持凯桑作为德博市
长 候 选 人 参 加 竞 选 。
3x1.5 米 的 广 告 牌 安 装 在
Margonda 大 街 朝 向 德 博 市
的 一 侧 ，正 好 在 H Mahali
大街上。白色广告牌上写
着《印尼团结党获胜，凯桑
市 长 ”。 在 标 题 下 方 ，有
一张凯桑穿着白衬衫的照
片。凯桑的一只手拿着一
枝红玫瑰，就像印尼团结
党的标志一样。在广告牌

的顶部有一个红色矩形形
式的印尼团结党标志，其
中有一只手拿着一朵白玫
瑰。

伊 朱 表 示 ，广 告 牌 只
安 装 在 Margonda 大 街 上 。
该目标是作为对德博市政
府的批评的象征，该政府
仅 在 Margonda 地 区 ，又 名
Margonda 中 心 进 行 开 发 。
安装一个广告牌点是我们
地方支会的倡议，因为我
们 认 为 德 博 市 是 以 Mar-
gonda 大街为中心而已，这
是一个糟糕的记录，让市
政府对其他地区视为继子
印象深刻。 （亮剑）

印尼团结党支持佐科维次子凯桑
成为德博市长候选人获得市民欢迎

【本报讯】从业党大选
制 胜 机 制 主 席 努 斯 龙
（Nusron Wahid）评 估 ，大 印
尼行动党总主席普拉波沃
与从业党总主席艾朗卡进
行配对，必定获得佐科维
志愿者人民协商审议的欢
迎。原因是，人民协商的
结果显示，三名首选的总
统候选人是甘贾尔、普拉
波沃与艾朗卡。甘贾尔已
被正式被印尼斗争民主党
和团结建设党推举为总统
候选人。

5 月 15 日 ，努 斯 龙 表
示 ，普 拉 波 沃 - 艾 朗 卡 组

合应该是最适宜。如果做
出如此决定，佐科维总统
的志愿者肯定会很高兴。
人民协商的结果也表示公
众接受艾朗卡，并适宜成
为印度尼西亚领导人的基
准，因此艾朗卡成为总统
或 副 总 统 是 最 理 想 的 选
择。

努 斯 龙 坦 言 ，从 业 党
与民族复兴醒党和大印尼
行 动 党 对 强 强 联 盟 的 探

索，是为了推动普拉波沃
成为总统候选人，艾朗卡
为副总统候选人。我对普
拉波沃与艾朗卡会坚持佐
科维政府的治国方针持乐
观态度，因为他们都是印
尼 前 进 内 阁 的 部 长 。 这
肯定会是两位佐科维政府
内阁部长的铁板钉钉正副
总统候选人人选，关键是
艾朗卡非常适宜与普拉波
沃共同角逐大选。

众 所 周 知 ，组 建 强 强
联盟的拉锯战过程似乎仍
在发生，因为民族复兴党
仍然要推选其总主席穆海
敏 成 为 普 拉 波 沃 的 搭
档 。 民 族 复 兴 党 中 央 理
事会主席费索尔·里扎表
示，组建强强联盟是为了
让普拉波沃-穆海敏组合
赢得大选。与此同时，艾
朗 卡 被 邀 请 成 为 普 拉 波
沃-穆海敏组合获胜团队
的领导人。然而从业党却
声称，在强强联盟获胜团
队的会议上没有讨论过这
个问题。 （亮剑）

顺应支持佐科维志愿者意愿
从业党极力推荐普拉波沃-艾朗卡组合参选

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 对 总 统 候 选 人 的 支 持
或认可，成为许多政党赢
得 2024 年 大 选 竞 争 的 筹
码 。 佐 科 维 所 在 政 党 印
尼 斗 争 党 已 正 式 宣 布 中
爪 哇 省 长 甘 贾 尔 为 总 统
候选人，然而在宣布推举
事宜之后，佐科维从未在
2024 年 大 选 中 明 确 表 示
其支持的总统候选人。

在佐科维志愿者人民
协商审议活动中，这名梅
加 瓦 蒂 的 干 部 也 只 是 暗
示 印 度 尼 西 亚 需 要 一 位
勇敢的领导人，而不仅仅
是 在 总 统 府 椅 子 上 签
名。佐科维甚至提到，目
前 人 民 需 要 基 于 人 民 愿
望的领导人，而不是政治
精英。

不 久 前 ，佐 科 维 的 长
子，也是梭罗市长吉布兰
与 大 印 尼 行 动 党 总 主 席
兼 总 统 候 选 人 普 拉 波 沃
举 行 了 会 晤 。 在 吉 布 兰
之前，佐科维的次子凯桑
也 穿 着 一 件 印 有 国 防 部
长 形 象 的 T 恤 。 一 些 政
党 认 为 吉 布 兰 和 凯 桑 的
表现可能是佐科维所愿。

其中一些政治策略现
在留下了一个问题，佐科
维 对 甘 贾 尔 的 支 持 是 半
心半意的吗？

印度尼西亚公共研究
所（IPI）政治观察员卡约
诺（Karyono Wibowo）评 估
说，佐科维仍不确定将支
持的总统候选人人物，佐
科 维 只 给 出 成 为 谜 题 和
多 重 解 释 的 信 号 。 然 而
像卡约诺一样，从符号学
上讲，佐科维的支持方向
指向甘贾尔和普拉波沃。

对于佐科维在人民协
商审议活动上的讲话，卡约
诺坦言，这仍然引起了公众
的许多阐释。除了勇敢之
外，佐科维还希望印尼领导
人能够制定战略，以便能够
与其他国家竞争。

5 月 21 日 ，卡 约 诺 指
出，佐科维只传达领导人
的标准，然后根据各方的
想 法 和 利 益 进 行 解 释 。
当 人 民 协 商 审 议 活 动 的
结 果 将 普 拉 波 沃 置 于 首
位时，佐科维在志愿者面
前 的 声 明 使 公 众 更 加 好
奇 。 佐 科 维 长 子 吉 布 兰
的 造 势 似 乎 在 支 持 普 拉
波沃。这一来，更加导致
公 众 认 为 佐 科 维 开 始 转

向 支 持 普 拉 波 沃 。 事 实
上，在支持其中一位候选
人的问题上，佐科维还没
有确定其坚定立场。

卡 约 诺 声 称 ，可 以 得
出的临时结论是，佐科维
正在玩一种政治游戏，以
确 保 即 将 到 来 的 总 统 候
选 人 都 是 自 己 的 心 腹 。
佐 科 维 希 望 下 一 任 总 统
能 继 续 执 行 其 10 年 来 的
发展计划。此外，佐科维
也希望获得安全感，也是
很自然的。

安达拉斯大学政治观
察家阿斯里纳尔迪（Asri-
naldi) 认 为 ，出 于 几 个 原
因，佐科维仍然半心半意
地支持甘贾尔。首先，如
果甘贾尔当选，那么佐科
维将不再成为主角了，而
是 一 名 促 进 者 。 这 是 因
为甘贾尔作为党内雇员，
将 比 佐 科 维 更 服 从 与 受
控 于 印 尼 斗 争 民 主 党 总
主 席 梅 加 瓦 蒂 。 这 就 是
导 致 佐 科 维 必 须 持 谨 慎
态 度 的 原 因 。 作 为 将 要
退下来的总统，佐科维当
然 希 望 尝 试 成 功 安 全 地
结 束 自 己 的 权 力 。 佐 科
维 必 须 能 够 计 算 出 总 统
候 选 人 赢 得 总 统 选 举 的
机会。

希望能够继续其迄今
为止未完成的事业，同时
巩固剩余的权力，这可以
用 来 影 响 下 一 届 政 府 。
佐 科 维 实 际 上 倾 向 于 在
总 统 选 举 中 将 甘 贾 尔 和
普 拉 波 沃 配 对 为 总 统 与
副 总 统 。 印 尼 斗 争 民 主
党 前 段 时 间 宣 布 甘 贾 尔
维总统候选人时，我们就
看到了这一点。据说，佐
科 维 还 要 求 普 拉 波 沃 愿
意成为甘贾尔的副座，但
是 遭 到 普 拉 波 沃 的 拒
绝 。 而 两 者 的 支 持 强 度
在许多调查中非常均衡。

因 此 ，佐 科 维 选 择 谨
慎 地 表 示 对 这 两 位 总 统
候选人的支持。一方面，
甘 贾 尔 是 其 政 党 的 一 部
分。然而，普拉波沃获胜
的机会也很大。此外，普
拉 波 沃 在 即 将 到 来 的 大
选中，会让佐科维自己比
在印尼斗争民主党（梅加
瓦 蒂）活 得 更 好 。 因 此 ，
佐 科 维 在 总 统 候 选 人 与
副 总 统 候 选 人 人 选 未 确
定之前仔细观察局势。

（亮剑）

观察家称佐科维支持
甘贾尔参选半心半意

左起左起：：普拉波沃普拉波沃、、甘贾尔和佐科维甘贾尔和佐科维

【本报讯】LSI Denny JA
的最新调查结果显示，印
尼斗争民主党总统候选人
甘贾尔的可选性出现下滑
现象。

5 月 19 日，LSI Denny JA
研 究 员 阿 齐（Adjie Alfara-
by）表示，有三种情况导致
甘 贾 尔 可 选 性 在 2023 年

5 月的调查中出现下滑。
最新的 LSI Denny JA 调

查显示，普拉波沃以 33.9%
位 居 榜 首 ，甘 贾 尔 为
31.9%，阿尼斯为 20.8%。

LSI Denny JA 发 现 至 少
有三个决定性的因素导致
甘贾尔的可选性下降。首
先，甘贾尔的可选性下降
是由于印度尼西亚被取消
举办 2023 年 U20 世界杯资
格造成的。LSI Denny JA 的
调 查 显 示 ，有 72% 的 公 众
对印度尼西亚被取消举办
U20 世 界 杯 资 格 感 到 失
望。公众评价，甘贾尔成
为拒绝以色列在印度尼西
亚踢球的人物之一。这一
拒绝被认为是国际足联取
消印度尼西亚举办 U20 世
界 杯 资 格 的 考 虑 因 素 之
一。

阿 齐 表 示 ，甘 贾 尔 的

拒绝声明随即被公众广为
传播，并说成是导致印度
尼西亚被取消为东道主资
格的原因。什么人受到最
大的指责？排在第一个是
甘贾尔，第二是梅加瓦蒂，
第三是印尼斗争民主党。

第二件导致甘贾尔可
选性下降的因素是因为公
众对中爪哇省长个性的看
法，当在被宣布为总统候
选人时，甘贾尔被称为是
印尼斗争民主党的一名雇
员。公众评价说，甘贾尔
并不是属于一个强势领导
人类型，因为被印尼斗争
民主党当枪使。

阿 齐 指 出 ，甘 贾 尔 被
认为是个人无法做出决定
的领导人，因为甘贾尔所
做的决定，必须事先咨询
或必须得到给予职责书的
政党的批准，所指对象即

是印尼斗争民主党总主席
梅加瓦蒂。

最后，公众认为，甘贾尔
在解决中爪哇贫困方面的表
现非常差劲。数据显示，中
爪哇省是爪哇岛上第二大贫
困省区，贫困率为 10.98%。
中爪哇的贫困率也超过了全
国平均贫困率。2022 年，全
国贫困率为9.57%。

阿 齐 声 称 ，作 为 两 届
中爪哇省长，甘贾尔被认
为未能解决贫困问题。事
实上，我们每年进行的调
查贫困问题被列为一个优
先问题。

这 次 LSI 的 调 查 是 于
2023 年 5 月 3 日 至 14 日
使 用 面 对 面 访 谈 技 术 对
1200 名受访者进行的问卷
调 查 。 采 用 多 阶 段 随 机
抽样方法的调查误差幅度
约为 2.9%。 （亮剑）

LSI：三大因素导致甘贾尔可选性下滑

印尼斗争民主党总统
候选人甘贾尔。


